
ICANN71  –  مستقبل اجتماعاتICANN  العامة بعد الجائحة  AR 

 

ورغم أن تدوين النصوص يتمتع  ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله إلى ملف كتابي / نصّي.  ملاحظة:

تنشر هذه الملفات   والتصحيحات النحوية.بدقة عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة  

 لتكون بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 

ICANN71  مستقبل اجتماعات  –| منتدى السياسات الافتراضيICANN  العامة بعد الجائحة  

 17:30إلى   16:30الساعة  –  2021يونيو / حزيران  17الخميس الموافق 

 

 

 

 

 التسجيل؟ هل ترغبين أن يبدأ    هل ترغبين في بدء التسجيل؟   سالي، نحن على رأس وقت البدء.  ريا أوتانيس: 

 

 

 نعم.  سالي نيويل كوهين:

 

  ]يجري تسجيل هذا الاجتماع[

 

 

اسمي سالي نيويل كوهين، نائب    مرحبًا بالجميع.  طابت أوقاتكم أينما كنتم.  شكرًا.  ممتاز.  سالي نيويل كوهين:

 . ICANNالرئيس الأقدم للاتصالات العالمية في مؤسسة 

  

اجتماعات   اليوم حول مستقبل  إلى جلسة  الجائحة.  ICANNشكرًا لانضمامكم  من    بعد 

 مشاركًا في الوقت الحالي ويزيدون.  250وأكثر من  الواضح أن هذا موضوع يهمنا.

  

فإن اجتماعات   أساسية  ، الاجتICANNلذا  الخصوص، تعتبر  العامة على وجه  ماعات 

لكن جائحة كوفيد  للتقدم في عملنا،  المتعددين، ومكان مهم  المصلحة  لنموذج أصحاب 

COVID-19   أثرت علينا وعلى قدرتنا على الاجتماع شخصيًا لفترة أطول بكثير مما كان

 يتوقعه أي منا.

  

العامة، لدينا الآن خمسة اجتماعات    ICANNبينما كان هناك دائمًا مكون افتراضي لاجتماعات  

 تستحق الابتكارات والتعلم للاستفادة منها أثناء تنقلنا في مستقبل اجتماعاتنا العامة. 
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افتراضيًا أو كاجتماع   ICANN72سيقرر مجلس الإدارة قريبًا ما إذا كان سيعقد اجتماع  

وافتراضية. شخصية  بمكونات  المجل  هجين  يعتمد  قراره،  من  ولاتخاذ  العديد  على  س 

 وهذه الجلسة واحدة من تلك الإسهامات.  الإسهامات المختلفة.

  

مؤخرًا لتحديد الراحة الفردية    ICANNوإسهام آخر هو الاستطلاع الذي أجرته مؤسسة  

اجتماع   في  المشاركين  بين  للتجمعات  تنظيم   ICANNوالتحمل  إمكانية  في  والتحقيق 

ICANN72  .ذه الجلسة، سيشارك نيك توماسو من مؤسسة لذلك خلال ه  كاجتماع هجين

ICANN  .نتائج الاستطلاع 

  

ويمنحنا الاستطلاع رؤى جيدة حول مستوى الراحة والرغبة في العودة إلى الاجتماعات 

في الواقع، تمت   وهناك المزيد للنظر فيه.   لكن بالطبع هناك المزيد للمناقشة.   الشخصية. 

الشخصية على نطاق واسع واستكشافه خلال  مناقشة موضوع العودة إلى الاجتماعات  

عدة جلسات مختلفة هذا الأسبوع، وأعلم أننا نتطلع إلى سماع ماهية بعض تلك المحادثات  

 وكانت الحوارات حتى مرورنا بجلسة اليوم لأن هذه فرصة لمواصلة الحوار. 

  

لفعلي  يجري ترجمة الجلسة في الوقت ا   قبل أن نبدأ، سأشرح بإيجاز شكل هذه الجلسة. 

اللغات العربية والصينية والإنجليزية والفرنسية والروسية   --بلغات الأمم المتحدة القياسية  

 والإسبانية.

  

وللحصول على أفضل تجربة، نوصي بتحديد اللغة التي تتحدث بها أو تستمع إليها من 

 خلال النقر على رمز الترجمة الفورية الموجود على شريط أدوات زووم.

  

 ومزيد من التفاصيل حول هذا متاحة على صفحة الجلسة، وهناك رابط متاح في الدردشة. 

  

سنبدأ بكلمات افتتاحية من مارتن    دعونا نلقي نظرة على جدول الأعمال للساعة القادمة.

بعد ذلك، سيراجع نيك توماسو نتائج الاستطلاع والوضع كما    بوترمان ويوران ماربي.
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وبعد ذلك بالطبع سيكون   ثم ندخل في حوار المجتمع مع التعليقات والأسئلة.  هو اليوم.

 دقيقة القادمة. 58وهذا ما سنغطيه في غضون الـ لدينا كلمات ختامية.

 

 .ICANNأود الآن أن أسلم الكلمة لمارتن بوترمان، رئيس مجلس إدارة 

  

 مارتن.

 

 

 شكرًا لك، سالي.   مارتن بوترمان:

  

هذه هي الجلسة الأخيرة لأسبوع طويل جدًا؛   ولكم عميق احترامي.  مرحبًا بكم جميعًا.

أعلم أن الساحل الغربي للولايات المتحدة والأمريكتين قد عانى   ومرة أخرى، افتراضي.

إلى التي    الليل.  من بعض الصعوبات، وأعلم أن أستراليا تنتقل الآن  هذا أحد الجوانب 

 ندركها جميعًا، بجانب عدم التواجد في نفس الغرفة. 

  

بالنيابة عن مجلس الإدارة، أود أن أشكر المجتمع على المناقشات البناءة التي أجريناها  

يتضمن التزام مجلس الإدارة    وما زلنا نجريها حول موضوع مستقبل اجتماعاتنا العامة.

نريد جميعًا أن  هذا الحوار وأخذ هذه الإسهامات في الاعتبار لقرارنا. بالشفافية استمرار

 نعود وجهًا لوجه في أقرب وقت ممكن عمليًا وبأمان. 

  

ما زلت معجبًا بالعمل الجيد لما حدث حتى اليوم، وأدرك أن الاجتماعات الشخصية تعد 

 يمكننا الاستمرار. ومع ذلك فقد أثبتنا أنه أساسًا لنموذج أصحاب المصلحة المتعددين.

  

أكثر ما نفتقده التفاعلات غير الرسمية، والتشبيك، والتفاعلات الشخصية التي تسهم كثيرًا  

 في تعزيز بناء التوافق في الآراء.
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قرار   القرار، وهو  هذا  اتخاذ  إلى  تموز ونحتاج   / يوليو  في  واجهنا  قالت سالي،  وكما 

اجتماع   في  قدمًا  المضي  وكيفية  بشأن  لعقده ICANN72صعب  التخطيط  تم  والذي   ،

 افتراضيًا في سياتل. 

  

كما هو الحال مع قرار كانكون، فإننا نشير إلى منطقة مجهولة، وسنحتاج إلى أخذ كل  

ومن المهم أن نزن العديد من العوامل المختلفة في    الجوانب والمتغيرات في الاعتبار.

 --الميزانية المعمول بها    الوصول إلى القرار ولكن يجب أن نقول إننا لن نقود القرار. 

لوجه عندما يكون ذلك ممكنًا. المجتمع في الاجتماع وجهًا  لخدمة  ولكن على    موجودة 

فهم إمكانية وكيفية مشاركة المجتمع، والقدرة على السفر إلى    وجه الخصوص، من المهم

تتعلق   مختلفة  لأسباب  هناك  إلى  الانتقال  يختار  لا  أو  يختار  وقد  المتحدة،  الولايات 

 بالجائحة، شخصية أو مهنية.

 

لذا فإن الاجتماع   ومن المهم بالنسبة لنا أن تكون الاجتماعات شاملة ويمكن أن تكون كذلك.

الاجتماع الشخصي سيحتاج إلى دعم نموذج أصحاب المصلحة المتعددين في  الهجين أو

 السماح بتمثيل جيد لجميع أصحاب المصلحة. 

  

لذلك عندما يكون هناك قيود على وصول الأشخاص من بعض المناطق، فسيكون ذلك  

ب  بالتأكيد جزءًا من اعتباراتنا، سواء كنا نعتقد أن المشاركة الآمنة والمتوازنة لأصحا

 المصلحة ممكنة.

  

اجتماع   عقد  في  والاستمرار  الجميع  خيارات  احترام  في  يلبي    ICANNنرغب  الذي 

احتياجات وتوقعات مجتمعنا، سواء كان ذلك اجتماعًا يتضمن شكلًا من أشكال التواجد 

 الشخصي أم لا. 

  

هو الحال  نرحب كثيرًا أيضًا بنتائج الاستطلاع والحوار المستمر، كما    --لهذا السبب نحن  

ما يحدث مع قادة المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية بالنسبة لنا   --لدينا اليوم، مثل  
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ما إذا كان بإمكاننا أو لا يمكننا الانتقال إلى سياتل شخصيًا في بيئة   --للتحديد، كما ننظر 

 هجينة أو ما إذا كنا بحاجة إلى أن نكون افتراضيين مرة أخرى. 

 

 ونتطلع إلى مشاركتكم. وشكرًا. وأشكر لكم حضوركم

 

 

 شكرًا جزيلًا يا مارتن.  سالي نيويل كوهين:

 

 والمدير التنفيذي. ICANNبعد ذلك، أود أن أتوجه إلى يوران ماربي، رئيس 

  

 يوران، الكلمة لك. 

 

 

إسهاماته وأفكاره وأريد أيضًا أن أشكر المجتمع حقًا على جميع    شكرًا يا سالي.  شكرًا.  يوران ماربي:

أجريت الكثير من الاتصالات مع الكثيرين خلال    --كان    وعلى مساعدته في الاستطلاع.

وتفهمون   هذا الأسبوع، وأعتقد أن أحد الأمور التي أذهلتني كم كانت التعليقات مراعية.

 بوضوح تعقيدات هذه القضية. 

  

حقًا إلى الاجتماع وجهًا لوجه في أقرب  أعني، أنا، مع بقية المؤسسة، في مرحلة ما أتطلع  

وقت ممكن عمليًا وبأمان، لأنني أعتقد أننا جميعًا نتفق على أن أولويتنا القصوى يجب أن  

ولا يمكن أن يكون هناك عامل أكثر أهمية   تكون الصحة والسلامة للعاملين والمشاركين.

 من ذلك. 

  

خصوصًا   هذا  في  والسبب  نواجه  --أعني،  الذي  من القرار  أكثر  ربما  خصوصًا،  ه 

وسياسات  السفر،  وقيود  اللقاحات،  توازن  عدم  بسبب  السابقة،  الخمسة  الاجتماعات 

 نفسه.  COVIDالحدود، والطبيعة المتغيرة باستمرار لانتشار كوفيد 



ICANN71  –  مستقبل اجتماعاتICANN  العامة بعد الجائحة  AR 

 

 

 37من   6صفحة 

التمثيل    --أعني،   أهمية  بين  يوازن  أن  الإدارة  مجلس  على  يجب  مارتن،  تحدث  كما 

 ICANN، بما في ذلك الحضور في اجتماع  ICANNة  العالمي في جميع جوانب أنشط

للعمل. المهم  الدور  مع  في    العام،  التقدم  على  علامات  والتيسير  العلاقات  بناء   وجزء 

  العمل المجتمعي.

  

أعني، نحن ملتزمون، كما هو الحال دائمًا، بالاستمرار في تقديم تجربة مشاركة جيدة  

كان    عن بعُد أيضًا.   ICANNا كانت اجتماعات  بطريقة ما، دائمًا م  عن بعُد للاجتماع.

أننا أيضًا يجب    --لكن ما أعتقد    لدينا دائمًا الكثير من المشاركين عن بعُد في الاجتماع.

أن نكون صادقين لنتعلم أننا تعلمنا الكثير خلال العام الماضي كيف يمكننا أيضًا تعزيز 

 شيء يجب ألا ننساه.  وهذا المشاركة عن بعُد أثناء اجتماعنا وجهًا لوجه.

  

وخلال بعض المناقشات هذا الأسبوع، كان هناك الكثير من الاقتراحات حول كيف يمكننا  

 القيام بذلك أكثر، إذا عدنا إلى الاجتماع وجهًا لوجه. 

  

قال مارتن في الواقع شيئاً   --عندما    سأعود إلى مسائل الصحة والسلامة.  --الـ    --لذا  

قال مارتن في مكالمة أنه إذا كان لدينا نوع من استطلاع الرأي    ط.كنت أفكر فيه اليوم فق

الاجتماع في المكسيك العام الماضي، فربما انتهى بنا الأمر إلى أن المجتمع يريد   --حول  

 بعد أسبوعين، لم يرغب أحد في الذهاب إلى أي مكان.  الانتقال.

 

لا   وأن شخصًا آخر ارتكب خطأ.أقول أن هذا شيء فعلناه بشكل صحيح  --لا أقول ذلك 

بذلك. الأمر  العام   يتعلق  خلال  كثيرًا  زادت  قد  بالفيروس  الجماعية  المعرفة  أن  أعتقد 

 لكن لا يزال هناك الكثير من الأشياء المجهولة. -- لذلك   ونصف العام الماضيين.

  

يجب أن    ICANNولكن هناك شيء واحد، فقط لوضع اللمسات الأخيرة على هذا، هو أن  

تطلعاتها ومشاركتها. في  منفتحة وشاملة وعالمية  بهذا   تكون  ملتزمين  أن نظل  وعلينا 

وعلينا أن نوازن نوعًا    النوع من السمات الأساسية لنموذج أصحاب المصلحة المتعددين.
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)غير   الآراء  في  التوافق  أجل  من  الشخصية  التجمعات  بفوائد  الأمر  يتعلق  عندما  ما 

 عيوب وجود عدد أقل من الحضور وعدد أقل بناءً على المناطق.مسموع( والشبكات مع  

  

لهذا السبب نجري الاستطلاع وهذا هو سبب إجراء هذه المناقشة معكم، لأننا نريد حقًا  

 معرفة المزيد عن كل الأفكار التي لديكم للعودة إلى الاجتماعات المحتملة وجهًا لوجه. 

  

 لتحدث أكثر قليلًا عن نتائج الاستطلاع الفعلية.مع ذلك، أود أن أعود إلى نيك توماسو ل

 شكرًا جزيلًا.

 

 

 شكرًا جزيلًا يا يوران.   نيك توماسو:

  

 كيم، إذا كنت لا تمانع في وضع الشرائح في الغرفة. 

  

وسأتجاوز هذا   العالمية.  ICANNأترأس فريق عمليات اجتماعات    معكم نيك توماسو.

 فلننتقل إلى الأعداد.  غة أكثر مما كنت أستطيع.لأن مارتن ويوران عالجوا الأمر ببلا

  

 أرجو الانتقال إلى الشريحة التالية من فضلك. 

  

لعدد   جغرافي  تقسيم  للاستطلاع.  665هذا  استجابوا  استجابة   شخصًا  معدل  لدينا  كان 

تظُهر الخريطة الموجودة  %، أظهر فقط مدى الاهتمام بهذا الموضوع.32مرتفع بنسبة 

، لذا يمكنكم  ICANNعلى اليمين متوسط النسبة المئوية للحضور الإقليمي في اجتماعات  

أن تروا أن ردود الاستطلاع منتشرة بنفس المعدل تقريبًا مع تمثيل أقل ربما من مجتمع 

 وتمثيل أعلى من أمريكا الشمالية.  APACآسيا والمحيط الهادي 

  

المصمتة أعضاء المجتمع؛ علامات التجزئة أعضاء مجلس الإدارة    والأشرطة الزرقاء

 والعاملين.
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 الشريحة التالية من فضلك كيم. 

  

شخصًا، وحضور اجتماع   514لدينا    كيفية تقسيم الأرقام حسب المجموعة.  --إذن هنا  

الاستشارية، وعدد   واللجان  الداعمة  المنظمات  أعضاء مجلس    151عام وأعضاء  من 

 لعاملين الذين أجروا الاستطلاع. الإدارة وا

  

 الشريحة التالية. 

  

ترون   كما  يمثل  الذي  للمستجيبين،  الاجتماع  تجربة  البياني مستوى  الرسم  هذا  يوضح 

من هذه النقطة   هذه هي المرة الأخيرة التي نفحص فيها المستجيبين ككل.  نطاقًا واسعًا.

المجتمع فقط، وهو الجزء الأكثر أهمية في  فصاعدًا، سنعرض الاستجابات من أعضاء  

 وسيتم استبعاد مجلس الإدارة والعاملين من التحليل.  هذا العرض. 

  

 الشريحة التالية، من فضلك. 

  

هنا ندرس تفكير المجتمع في عقد اجتماع شخصيًا في ظل ظروف مختلفة، حيث يشير  

لا لا.  والبرتقالي  محايد،  والرمادي  نعم،  إلى  الأزرق  فقط اللون  استخدمنا  أننا  حظوا 

الأشخاص الذين عرّفوا أنفسهم كأعضاء في منظمة داعمة أو لجنة استشارية للسؤال عن  

 الحضور المحدود لعضو المنظمات الداعمة / اللجان الاستشارية. 

  

انخفاض التنوع   اجتماعًا شخصيًا وفقًا للشروط التالية:  ICANNتوافقون على أن تعقد  

% لا. حضور محدود  23% محايد وقالت نسبة  23% نعم، و54  قالت نسبة  العالمي.

 % لا. 23% محايد، 22% نعم، 55 لأعضاء المنظمات الداعمة / اللجان الاستشارية:

 

  16% بنعم، و64أجابت نسبة    :COVIDالحضور المحدود بسبب متطلبات لقاح كوفيد  

 % لا.20محايد، و
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والتسجيل المسبق للجلسات   فقة.% موا58جدول مخفض، إذا صح التعبير، قالت نسبة  

 % لا. 16% محايد، و19% موافق، و64واحتمال تقييد المقاعد، 

  

 الشريحة التالية، من فضلك. 

  

 هنا أخذنا نظرة أعمق حسب المنطقة الجغرافية حول مسألة تنوع الحاضرين المحتملين.

والرقم الموجود    المنطقة.كما ترون، فإن الاستجابات متساوية نسبيًا كنسبة مئوية حسب  

 على يمين كل سطر هو عدد المستجيبين.

  

اجتماعًا شخصيًا مع انخفاض التنوع العالمي    ICANNهل توافق على عقد    والسؤال هو:

 ؟ COVIDللحضور الشخصي بسبب قيود كوفيد 

  

 المنطقة. % بنعم، لكن هذا التقسيم حسب  54كما رأيتم في الرسم البياني الأخير، أجابت نسبة  

  

% لا. وأجاب مجتمع آسيا  27  --%  20% محايدة،  18% نعم،  55أجابت إفريقيا بنسبة  

الهادي   التوالي.  26و  26و  49بنسب    APACوالمحيط    27و  51وأوروبا بنسب    على 

%  15% نعم، و49عفوا،    --  59بنسب    LACجاءت أمريكا اللاتينية والكاريبي    .22و

 % لا.17% محايد، و20% نعم، و63ة % لا. وأمريكا الشمالي36محايد، و

  

 الشريحة التالية، من فضلك. 

  

وهنا أخذنا نظرة أعمق حسب المنطقة الجغرافية حول مسألة الحضور المحدود لأعضاء  

 ICANNهل توافق على أن تعقد  والسؤال هو: المنظمات الإقليمية / اللجان الاستشارية.

 تي الداعمة أو لجنتي الاستشارية؟اجتماعًا شخصيًا بحضور شخصي محدود من منظم
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لا. آسيا والمحيط الهادئ  18محايد و 26و 56إفريقيا  % نعم بشكل عام.55كانت نسبة 

APAC    لا. أمريكا   29محايد، و  24نعم، و  47أوروبا،    %.18% و20% و63بنسب

لا. وأمريكا الشمالية بنسب    23محايد، و  32نعم، و  45بنسب    LACاللاتينية والكاريبي  

 % لا.22% محايدة، و19% نعم، و58

  

 الشريحة التالية، من فضلك. 

  

وهنا أخذنا نظرة أعمق حسب المنطقة الجغرافية حول مسألة الحضور المحدود إذا كانت 

مطلوبة. هو:  اللقاحات  فالسؤال  عقد    إذن  على  توافق  شخصيًا   ICANNهل  اجتماعًا 

 ؟ COVID-19بحضور شخصي محدود بسبب متطلبات اللقاح ضد كوفيد 

  

% نعم المتوسط العام، ولكن  64كما رأيتم بعض الرسوم البيانية مرة أخرى، كانت نسبة  

  التمرير لأسفل هنا حسب المنطقة حول الاستجابة للقاحات المطلوبة:   --يمكنكم أن تروا  

 25و 59بنسب  APACلا. مجتمع آسيا والمحيط الهادي    33، و15% نعم، و52أفريقيا 

اللاتينية والكاريبي    .20و  14و  66أوروبا    .16و  .23و  23و  53بنسب    LACأمريكا 

 % لا. 16% محايد، و12% نعم، و73وأمريكا الشمالية، 

  

 الرجاء الانتقال إلى الشريحة التالية.

  

اجتماعًا، هل أنت على استعداد لحضور اجتماع شخصيًا    ICANNهنا ننتقل إذا عقدت  

 ولات تخفيف المخاطر؟في ظل قيود الحضور المختلفة وبروتوك

  

 % لا. 15% غير متأكد، وقالت نسبة  25% نعم، وقالت نسبة  60التنوع العالمي، قالت نسبة  

  

  27% نعم، و56حضور محدود من أعضاء المنظمات الداعمة / اللجان الاستشارية،  

 لا. 17محايد، و
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شهرًا    15خلال الـفي هذه الشريحة هي ما كنا نتحدث عنه    --ثم بقية العناصر في هذه  

بشكل أساسي، ويمكنكم أن تروا أنها    COVID-19تقنيات تخفيف مخاطر كوفيد    الماضية. 

 سننتقل إلى الشريحة التالية من فضلك.  تقع جميعها في السبعينيات والستينيات.

  

اجتماع   لحضور  قرارك  في  التالية  الأمان  بروتوكولات  أهمية  العام   ICANNما مدى 

  ساسي، نظرنا في بروتوكولات تخفيف المخاطر الأكثر أهمية للمجتمع. وبشكل أ  شخصيًا؟

هنا. مفاجآت  توجد  لا  ما،    وحقًا  حد  إلى  مهم  والبرتقالي  ومهمة،  للغاية  مهمة  الأزرق 

أعتقد    لن أقضي الكثير من الوقت في هذه الشريحة.  والأحمر ليس مهمًا على الإطلاق.

 أنها لا تحتاج إلى شرح. 

  

 التالية، من فضلك. الشريحة 

  

% إنها 75قالت نسبة    إذن ما يلي نظرة على رغبة المجتمع في حضور اجتماع شخصيًا.

المتحدة.  الولايات  إلى  السفر  أنه تم رفع قيود  افتراض  وقد يكون هذا    ستفعل ذلك، على 

 .لكننا اعتقدنا أنه من المهم فهم الاستجابات حسب المنطقة الجغرافية هنا مرة أخرى   معطى.

  

المجموع   بنسبة    % نعم.75لذا كان  إفريقيا  الهادئ  94جاءت  % نعم، وآسيا والمحيط 

APAC    اللاتينية والكاريبي  67%، وأوروبا بنسبة  64بنسبة بنسبة   LAC%، وأمريكا 

 %. 81%، وأمريكا الشمالية بنسبة 80

  

 شكرًا.  من فضلك الانتقال إلى الشريحة التالية.

  

شخصًا أشاروا إلى أنهم غير متأكدين أو لن يحضروا، وإليك   128وأخيرًا، بالنسبة لعدد 

ليس من المستغرب أن تكون المخاوف المتعلقة بالصحة والسلامة    تقسيم الأسباب المقدمة.

 والحجر الصحي أو قيود السفر على رأس القائمة. 
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 لننتقل إلى الشريحة التالية من فضلك. 

 

كما   قليلًا في ما نحتاج إلى التفكير فيه للمضي قدمًا. سنبتعد هنا عن الأرقام وندخل أكثر  

ونعلم أن    يعلم الجميع، توجد حاليًا قيود سفر بين البلدان، والولايات المتحدة واحدة منها.

السفارات والقنصليات حول  العديد من  إلى حد ما مع  التأشيرات قد يمثل مشكلة  توفر 

نوع في جميع أنحاء العالم ومعدلات متفاوتة  يوجد لقاح مت  العالم التي تعمل بسعة منخفضة.

 كانت هذه كلها عوامل للنظر فيها. .COVID-19للإصابة بكوفيد 

  

نحتاج إلى وقت، كلنا بحاجة    سأل البعض لماذا تاريخ القرار في منتصف يوليو / تموز.

بنا. الخاصة  السفر  بترتيبات  للقيام  وقت  بالنسبة    إلى  التحديد  وجه  للمسافرين  وعلى 

الجوية مشكلة.  الرحلات  التأشيرات وحجز  على  الحصول  يعد  لدينا   الممولين،  وأيضًا 

 التزامات تعاقدية بشأن المكان ومقدم الخدمة يجب التفكير فيها. 

  

 أصبح مصطلح "الاجتماع الهجين" شائعًا جدًا خلال الأشهر الستة الماضية أو نحو ذلك. 

 أن يكون الاجتماع الهجين.  ICANNلحظة لشرح ما تراه  وما اعتقدت أنني سأفعله هو أخذ  

الشخصية   للمشاركة  المختلفة  التفاعل  لأنواع  إنصافًا  أكثر  نهجًا  يتبنى  اجتماع  إنه 

تم    والافتراضية. والتي  لدينا  الموجودة  المحسّنة  المشاركة  أدوات  استخدام  وسنواصل 

الماضية. الخمسة  إلى تحسين الإشراف ونت  تطويرها جيدًا على مدار الاجتماعات  طلع 

الافتراضيين   الحاضرين  قبِل  من  المتساوية  المشاركة  وضمان  الجلسات،  على 

شخصيًا. الشخصية    والحاضرين  العروض  مقدمي  بين  أفضل  تكاملًا  وسنجري 

 والافتراضية. 

  

تعلمون   وإذا انتقلنا إلى الشريحة التالية، يا كيم، سأقوم باختتام سريع بقول شكرًا جزيلًا. 

  وتعلمون أن مجلس الإدارة ينظر في هذا وأن يوران يبحث في هذا الأمر. ن نحن.أي

  

 شكرًا جزيلًا.  سأعود بالكلمة مرة أخرى إلى سالي.
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وأعتقد أن    وشكرًا أيضًا ليوران ومارتن على تأطير هذا الحوار.  شكرًا جزيلًا يا نيك.  سالي نيويل كوهين:

فيه. التفكير  يجب  مما  الكثير  إليكم، و  هناك  الاستماع  هو  الآن  الجلسة  في  جانب  أهم 

  وإليكم الطريقة.   --إلى    دقيقة، فلنفعل.  40سننتقل إلى هذا الجزء من جلستنا لمدة    المجتمع.

الافتراضية بإحدى طريقتين. الانتظار  قائمة  إلى  إبداء    يمكنكم الانضمام  إذا رغبتم في 

اليد" أسفل الشاشة وسيتم إدخالكم تلقائيًا في تعليق شفهيًا، فيرُجى النقر فوق رمز "رفع  

المتحدثين. انتظار  صوت   قائمة  أعد  ثم  سأقدمك،  التحدث،  في  دورك  يحين  عندما 

 الميكروفون، ثم خذ الكلمة. 

  

وقبل إبداء تعليقك أو سؤالك، يرُجى ذكر اسمك، ومن أين أنت، ومن تمثله أو الجهة التابع  

 لتحدث بوضوح وبوتيرة معقولة لمترجمينا الفوريين. تذكر ا لها، إذا كان ذلك ممكنًا.

  

إذا لم تتمكن من إبداء تعليقك صوتيًا، فيرُجى كتابته في غرفة الدردشة بالشكل المناسب 

 المذكور في الدردشة، وبعد ذلك ستقرأ زميلتي ريا أوتانيس تعليقاتك.

  

 باستيان باشوليه أولًا.وأعتقد أنني رأيت سي  أرى أن لدينا بالفعل أشخاصًا في الدردشة.

 يرُجى المضي قدمًا وإلغاء كتم صوت الميكروفون.

 

 

رئيس المنظمة الإقليمية الشاملة لعموم المستخدمين في أوروبا    اسمي سيباستيان باشوليه.  سيباستيان باشوليه:

EURALO.    عام في  اجتماعات 2013كنت،  بمستقبل  تتعلق  عمل  لمجموعة  رئيسًا   ،

ICANNنتيجة تلك الدراسة كانت ممتعة للغاية لأنها توضح ضرورة العودة  ، وأعتقد أن

 إلى الاجتماعات والاجتماع معًا.

  

قد لا يتمكن بعض الأشخاص من السفر إلى الولايات المتحدة، وأنا أشعر بذلك تجاههم، 

لن يكون من الممكن    لكن لدي مقترحين من شأنهما أن يمكنا من تخفيف هذه المشكلة.

أبدًا لكل  استبدال ح لكننا في عالم لن يعود  السفر،  أننا جميعًا سنكون قادرين على  قيقة 

 شخص يسافر كما اعتدنا أن نفعل. 



ICANN71  –  مستقبل اجتماعاتICANN  العامة بعد الجائحة  AR 

 

 

 37من  14صفحة 

والاقتراح الثاني سيكون   سيكون ذلك مكلفًا للغاية، لكن لم لا. يمكننا استخدام روبوت ما.

لن يتم    السفر.للأشخاص الموجودين في الموقع ليكونوا مسؤولين عن شخص لا يستطيع  

استبدال هذا الشخص، لكن الممثل سيقول: "شخص ما أمثله يود أن يقول شيئاً ما، ويود 

أن يقول ذلك" وهذا سيمكننا ليس فقط من امتلاك الأدوات التقنية ولكن الحصول على  

 بعض الوجود المادي. 

  

 شكرًا جزيلًا.

 

 

 أقُدر ذلك.  مثيرة للاهتمام. أفكار شكرًا جزيلًا يا سيباستيان.  سالي نيويل كوهين:

 

 الشخص التالي الذي أراه في قائمة الانتظار منال إسماعيل.

 

 

واسمحوا    .GACمنال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية    شكرًا جزيلًا يا سالي.  منال إسماعيل:

على    GACلي بمشاركة بعض النقاط البارزة من مناقشات اللجنة الاستشارية الحكومية  

 مدار الأسبوع. 

  

بالطبع يتوق الجميع لعقد اجتماعات وجهًا لوجه مع قائمة طويلة من المزايا التي لا شك 

يدًا  مشاركًا جد  80الفريد مع    GACفيها، لا سيما مع وضع اللجنة الاستشارية الحكومية  

 منذ آخر لقاء لنا وجهًا لوجه. 

 

ومع ذلك، وفي التعامل مع الوضع الحالي، لوحظ أنه لا ينبغي أن نتسرع في التعامل 

المنطقة وأن   أو الانقسامات حسب  المساواة  المخاطرة بزيادة عدم  بشكل شخصي، مع 

عن الحالة المستقرة من المحتمل أن تستقر على نموذج هجين ولكن مع كون المشاركة  

 بعُد خيارًا فرديًا وليست التزامًا.
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المساواة    مع وضع ذلك في الاعتبار، تم تسليط الضوء على شيئين على وجه التحديد: 

جميع   بمعاملة  تسمح  تقنية  منصة  إلى  بحاجة  أننا  ملاحظة  مع  التكامل،  أو  والوحدة 

 رنت.المشاركين على قدم المساواة، بغض النظر عن انضمامهم شخصيًا أو عبر الإنت

  

الغرفة،   إلى  بعُد  عن  المشاركين  تجلب  الغرفة  في  شاشة  وجود  الاقتراحات  تضمنت 

طلبات الكلمة التي تدار عبر الإنترنت لضمان العدالة التلقائية    --والتفكير أيضًا في طلب  

 في تشابك طابور واحد من المشاركين شخصيًا وعبر الإنترنت. 

  

الفعلي من الأولويات، لكنني تأكدت من أنها في النموذج وبالطبع تعتبر الترجمة في الوقت  

وأيضًا، كانت هناك اقتراحات ربما بعقد اجتماعات وجهًا لوجه أو،   الهجين، لن تتأثر.

ينبغي أن أقول، هجينة والآخرون عقدت افتراضيًا بالكامل، أيضًا لتقليل بصمة الكربون  

 . ICANNالخاصة بـ 

  

ال المنطقة  نناقش مسألة  التغلب  ولم  أن هذه ستكون مشكلة يصعب  أعتقد  لكنني  زمنية، 

تمامًا. اللجنة    عليها  الثابتة على تفاصيل  للحالة  الهجين  النموذج  تأثير  ونواصل مناقشة 

، مثل النصاب القانوني، وصياغة البيان الرسمي، وفي النهاية  GACالاستشارية الحكومية  

 .GACمبادئ تشغيل اللجنة الاستشارية الحكومية 

  

 شكرًا جزيلًا. سأكتفي بهذا القدر. أعتذر؛ كان هذا أطول مما كنت أنوي.

 

 

لدي سؤال للمتابعة لكم، إن أمكن،    كان هذا عددًا من الاقتراحات الرائعة.  شكرًا يا منال.  سالي نيويل كوهين:

بإيجاز. وقد ذكرتموه  القانوني،  بالنصاب  يتعلق  النصاب    وهذا  الممكن تحقيق  فهل من 

 ؟GACالقانوني في نموذج هجين للجنة الاستشارية الحكومية 
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لذلك هذا هو بالضبط ما نناقشه ونرى ما إذا كانت هناك حاجة في النهاية لتغيير مبادئ   منال إسماعيل:

وضع  لذا، إذا استمر هذا ال  التشغيل لدينا، لأن لدينا متطلبات محددة في مبادئ التشغيل.

 قيد المناقشة.  بشكل دائم، فنحتاج إلى النظر في هذا أيضًا. 

 

 

 شكرًا على ذلك.  شكرًا.  سالي نيويل كوهين:

  

ريا، إذا كان بإمكاني أن أطلب منك قراءة السؤال    --سأنتقل إلى سؤال عبر الإنترنت، إذا  

 الذي لديك.

 

 

كما ذكرت خلال جلسة عامة، فإن    جيمس بلاديل:لدينا تعليق وسؤال من    شكرًا يا سالي.   ريا أوتانيس:

ICANN  وينبغي لنا أن   %.100تتأقلم ولكنها لا تزدهر، من خلال كونها عن بعُد بنسبة

 نبدأ عملية العودة وجهًا لوجه. 

  

إجراء بعض الحضور وجهًا لوجه في سياتل، فما مدى سرعة    ICANNإذا قررت    سؤاله:

 عنها وما إلى ذلك؟  حجز ترتيبات المكان هذه والإعلان

 

 

 هذا سؤال جيد.   سالي نيويل كوهين:

  

 نيك توماسو، إذا كان بإمكاني الإشارة إليك للحصول على هذه الإجابة؟ 

 

 

 يسعدني الإجابة على ذلك.  نعم، ربما.   نيك توماسو:
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يا جيمس، مكان سياتل، تم حجزه منذ فترة طويلة، حيث قمنا بحجز أماكن اجتماعاتنا قبل  

 لذا فإن الترتيبات موجودة بالفعل. جتماع بوقت طويل؛ عادة، سنتان أو ثلاث سنوات.الا

اجتماع شخصي في  القيام به بشكل غير عادي بشأن عقد  لن يكون هناك شيء يجب 

 سياتل، إذا تم اتخاذ القرار للقيام بذلك. 

 

 

 شكرًا جزيلًا يا نيك. رائع.  سالي نيويل كوهين:

  

  . ccNSOاليد التالية التي أراها أليخاندرا رينوسو، منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد  

 تفضل.

 

 

معكم أليخاندرا رينوسو، رئيسة منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد   شكرًا يا سالي.  أليخاندرا رينوسو:

ccNSO  النطاقات  ، للتسجيل، وأريد مشاركة بعض الآراء من مجلس منظمة دعم أسماء

  حول هذا الموضوع. ccNSOلرمز البلد  

  

يأمل الكثيرون في استئناف الاجتماعات وجهًا لوجه   لدينا رأي منقسم في الوقت الحالي.

 ويفضلون البدء من مكان ما، حتى لو لم يتمكنوا من السفر بأنفسهم.

  

قواعد   تكون  أن  كان  للحضور عادلة.  ICANNويطلبون  إذا  المثال،  هناك    على سبيل 

 حاجة إلى اللقاح حتى تتمكن من الحضور، فيجب قبول جميع اللقاحات، على سبيل المثال. 

  

 يعتقد البعض الآخر أن الوقت مبكر؛ أننا ينبغي أن ننتظر لنكون أكثر إنصافًا مع المجتمع.

ويشعر آخرون    قتلت بعض الشركات ميزانيات السفر لهذا العام، لذا لن يتمكنوا من السفر.

لق من انخفاض عدد الأشخاص الذين يتلقون اللقاحات في الولايات المتحدة مقارنةً  بالق

وأيضًا إذا جعلنا هذا يمضي قدمًا، فستكون رسالة ما مفادها أن الدول الغنية    ببقية العالم. 
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يمكنها المضي قدمًا وربما يتم توسيع بعض تقسيمات البلدان، وبما أن هناك دولًا ليس  

 ي كذلك هكذا. عندها لقاحات، فه

  

قادرة على القول بدرجة عالية جدًا من الثقة    ICANNيعتقد البعض الآخر أنه إذا كانت  

% من المشاركين المعتادين 50أنه في الوقت الذي يتخذون فيه القرار سيكون أكثر من  

 قادرين على الحضور، فربما يمكنهم التفكير فيه.

  

قد فكرت في   ICANNرفة ما إذا كانت  وهناك تعليقات أخرى بخصوص اللقاحات، لمع

التحدث إلى حكومة الولايات المتحدة لتكون قادرة على توفير اللقاحات، على سبيل المثال،  

 للمشاركين، مثل جونسون آند جونسون، جرعة واحدة. 

  

 شكرًا جزيلًا.  وهذا كل شيء.

 

 

 رائعة وجميع النقاط المهمة التي يجب مراعاتها. ردود فعل  شكرًا جزيلًا يا أليخاندرا.  سالي نيويل كوهين:

  

 تفضلي وألغي كتم الصوت.  الشخص التالي الذي أراه هو برونا مارتينز دوس سانتوس.

 

 

سالي.   مرحبًا.  برونا مارتينز دو سانتوس:  يا  غير    شكرًا  المصلحة  أصحاب  مجموعة  رئيسة  سانتوس،  برونا  اسمي 

العضوية   التجارية.  اجتماع  للتو  هذا  ICANN71في    عقدنا  لمناقشة  الفرصة  لنا  وأتُيحت   ،

وعلى الرغم من أنني لا أستطيع أن أقول إن هذا هو موقف التوافق في الآراء    الموضوع. 

كاجتماع    ICANN72لمجموعة أصحاب المصلحة، فإن غالبية أعضائنا شعروا أن قرار جعل  

  ات حول تصميم الاستطلاع. ولدينا بعض التعليق   مباشر قد يكون سابقًا لأوانه بعض الشيء. 

كان ينبغي أن تكون    -- شعرنا كما لو كان مثل قائمة الرغبات أو شيء من هذا القبيل، وربما  

 أكثر واقعية من حيث ما يمكن القيام به وما الذي يجب أن نفعله في المستقبل القريب. 
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ا على أنها ولكن عند الحديث عن الاجتماعات الافتراضية في المستقبل، فإننا نتفق أيضً 

ربما تكون أكثر ديمقراطية من حيث تضمين أولئك الذين لا يستطيعون السفر لحضور  

الاجتماعات في الموقع، ولكن هذه أيضًا لحظة حاسمة لمستقبل مجتمعنا ونموذج أصحاب 

وبهذا، أعني أن الأسباب التي تحركنا لا ينبغي أن تكون أكثر من   المصلحة المتعددين.

الآن، أكثر من أي وقت مضى، نحتاج إلى    قاء في الموقع بغض النظر. مجرد انتظار الل

قدم   على  الاعتبار  في  يأخذ  جيدًا  مختلطًا  اجتماعًا  يكون  أن  ينبغي  ما  بشأن  المساومة 

المساواة من ينضمون عبر الإنترنت وأيضًا جميع قيود المنطقة الزمنية التي كنا نناقشها 

 خلال الأشهر الماضية. 

  

الخ النظر في الاجتماعات وفقط في  لنا  المهم بالنسبة  أنه من  أيضًا أن أوضح  تام، أود 

قد    .COVIDللجميع، وليس فقط أولئك الذين يقيمون في البلدان التي رفعت قيود كوفيد  

يكون من السابق لأوانه أيضًا فهم ما ستكون عليه قيود السفر في أكتوبر / تشرين الأول 

يع أنواع اللقاحات في الولايات المتحدة أو أي بلد مضيف للجميع، سواء كان سيتم قبول جم

 في المستقبل أم لا، أو حتى إذا كانت جوازات سفر اللقاح أو الشهادة سارية. 

  

إضافة إلى ذلك، أعتقد أنها حقيقة أنه الآن أكثر من أي وقت مضى، تم إغلاق الكثير من 

م في البرازيل وليس لدينا تمثيل أنا مقي  التمثيل الدبلوماسي في مناطق عالية الخطورة.

دبلوماسي مفتوح من ألمانيا أو حتى سويسرا في الوقت الحالي، وهذا يمثل صعوبة وقد 

 يكون كذلك للمضي قدمًا في قضايا التأشيرات وما إلى ذلك. 

  

قد نظرت   ICANNأود أن أسأل عما إذا كانت مؤسسة    وفي الختام، ربما سؤال واحد فقط:

عالمي حول ما ستكون قيود السفر عليه لأعضائنا في أكتوبر / تشرين في إجراء تقييم  

وإذا كنتم تعرفون، ما هي الاختلافات بيني القادمة    الأول القادم إذا كان كل شيء يتغير؟

الأول؟ تشرين   / أكتوبر  في  سنواجه  لما  كندا  مثلًا،  من،  أي شخص  أو  البرازيل   من 

 ا. شكرًا لكم جميعً  وسيكون هذا سؤالي لكم.
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 برونا، هل يمكنني الإجابة على هذا السؤال؟   يوران ماربي:

 

 

 من فضلك، نعم.   سالي نيويل كوهين:

 

 

أعني، أعتقد اليوم أو بالأمس، أن أوروبا رفعت   في الواقع، من المستحيل فعل ذلك الآن.   يوران ماربي:

إلى   السفر  إذا كنت    --قيود  المتحدة من ناحية أخرى،  الولايات  قد فهمتك بصورة من 

صحيحة، إذا لم تكن مقيمًا في الولايات المتحدة، فلا يمكنك السفر إلى الولايات المتحدة 

  بأوامر رئاسية.

  

إنه وضع    لسوء الحظ، يصعب علينا طرح السؤال لأنني أعتقد أن الجميع يطرح السؤال.

اء الصعبة مع كل  الأشي  --هذه واحدة من    --وأتفق معك يا برونا، هذه هي    مائع للغاية.

أعني، بعد ثلاثة   --كما تعلمون، سيكون    --هذا؛ أننا قد نتخذ قرارًا الآن سيكون مستحيلًا  

 أشهر على الطريق، قد يبدو العالم مختلفًا تمامًا. 

  

إنه أيضًا ما تحدثت عنه، ما تحدثنا   لكن كما قلت من قبل، أعني، ليس فقط قيود السفر.

و كيف يمكنكم إنشاء اجتماع هجين جيد، أيًا كان ما سنسميه، عنه، ما تحدث عنه مارتن، ه

اجتماع  مجرد  يصبح  لا  لذلك  الاجتماع،  هذا  في  منخرطون  بأنهم  الناس  يشعر  حتى 

في تلك المنطقة لدينا الاجتماع أو حتى المدينة   --للأشخاص القريبين جدًا من المنطقة  

 التي نلتقي بها.

  

لكن أعتقد أنك تفهمين يا برونا، أنه من الصعب   السهل.  كما قلت، هذا ليس بالأمر  --هذا  

 التحقق من صحة الموقف عندما يتعلق الأمر بقيود السفر حول العالم في الوقت الحالي. 
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 شكرًا جزيلًا يا يوران على إجابتك عن ذلك.   سالي نيويل كوهين:

  

 أقُدر ذلك.  ع نفسه.وبرونا، شكرًا لك أيضًا على الاقتراحات وردود الفعل على الاستطلا

  

عبر   التعليقات  من  الأقل  على  واحد  تعليق  على  للحصول  ريا  إلى  التالي  إلى  سأنتقل 

 الإنترنت، وبعد ذلك سيكون فريد بيكر هو التالي.

  

 ريا تفضلي.

 

 

 شكرًا يا سالي.    ريا أوتانيس:

 

أفترض أنه يمكننا تعلم شيء من الرابطة الوطنية لكرة السلة   لدينا تعليق من شينغ شياو:

NBA  .أو أي جامعة أمريكية تفتح أبوابها مرة أخرى هذا الخريف 

 

 

 هل يمكنك تكرار هذا؟ عذرًا.   سالي نيويل كوهين:

 

 

معة  أو أي جا  NBAأفترض أنه يمكننا تعلم شيء من الرابطة الوطنية لكرة السلة    بالتأكيد.   ريا أوتانيس:

 أمريكية تفتح أبوابها مرة أخرى هذا الخريف. 

 

 

 شكرًا على ذلك.  حسنًا. نقطة جيدة للغاية. نقطة جيدة للغاية.  سالي نيويل كوهين:
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أمثلة رائعة لشيء يجب    هناك مجموعة متنوعة من الإسهامات. أعتقد أن هذه ستكون 

ظر فيها فريقنا لمحاولة  النظر إليه، ولكن هناك مجموعة متنوعة من الإسهامات التي ين

  لذا فهذه ردود فعل جيدة. التقييم والنظر في أفضل الممارسات أيضًا.

 

 شكرًا على ذلك. 

  

 فريد بيكر، الكلمة لك. 

 

 

 شكرًا.  فريد بيكر:

  

المختلفة. المجموعات  آراء  عن  تسأل  الماضية  الليلة  إشعارًا  جينيفر  وبصفتي   أرسلت 

  الاستشارية لنظام خادم الجذر، وجهت السؤال وأرسلت عددًا من الردود. رئيس اللجنة  

لدينا   لأن  الآراء  في  توافق  بأنه  هذا  وصف  يمكنني  من   --لا  يكفي  ما  هناك  يكن  لم 

 الأصوات التي استجابت، وليس لدينا حقًا طريقة لقياس ذلك.

  

استعداد للعودة لعقد اجتماعات وجهًا  لكن جميع الذين استجابوا قالوا إنهم سيكونون على  

لم يكن هناك حقًا رأي تم التعبير عنه حول ما الذي    لوجه إذا لقُِّح المشاركون بشكل كامل.

لكن سيكون الناس على استعداد للحضور إذا لقُِّح كل    تفعلوه بالأقنعة وهذا وذاك والآخر.

 فرد في الغرفة بالكامل.

  

السؤال رقم    في حالتي،    عتقد أن هذا يرجع إلى رئيس أي اجتماع.، أ 3وللإجابة على 

أجل   من  اليد  رفع  ميزة  واستخدام  زووم  غرفة  في  التواجد  الجميع  من  أطلب  أن   أود 

والسبب في الأساس هو التأكد من وجود كل من المنطقة   مشاركة الفضاء.  --مشاركة  

 المحلية والبعيدة.

  

 ]رنين هاتف[ 
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 اردة من "احتيال محتمل"، أيا كان. تلقيت مكالمة و أعتذر عن ذلك.

  

أعتقد أنني سأضمن سماع جميع الأصوات باستخدام تلك الأداة، والتي تعتبر   ولكن حسنًا.

  عادلة بين الأشخاص المحليين والبعيدين.

  

 وأعود بالكلمة إليكم. 

 

 

الأسئلة التي لدينا على الشاشة لأن هذه  وشكرًا على الإشارة مباشرةً إلى    شكرًا جزيلًا يا فريد.    سالي نيويل كوهين: 

 هي بعض من أهم الأسئلة، كما نسمع حتى في اتجاهات التعليقات التي يجري الإدلاء بها. 

  

 الشخص التالي في قائمة الانتظار بالنسبة لي هي سام ديميتريو. 

 

 

رئيسة مجموعة أصحاب المصلحة    ديميتريو.معكم سام    مرحبًا بالجميع.  شكرًا يا سالي.  سامنثا ديميتريو:

 للسجلات، وأردت مشاركة بعض وجهات نظر أعضائنا هنا.

  

جميع  من  أعضاء  تضم  للسجلات  المصلحة  أصحاب  أن مجموعة  إلى  بالإشارة  سأبدأ 

السفر، وهذا سيجعل  قيود على  أنه لا تزال هناك  فإننا ندرك حقيقة  العالم، ولذا  أنحاء 

أيضًا أن    ثل تحديًا بالنسبة لقسم كبير من أعضائنا.حضور أي حدث شخصي يم ونود 

نعترف بالمخاوف التي أثارها الآخرون بشأن احتمال تفاقم عدم المساواة في العودة في  

لكن    نهاية المطاف إلى الاجتماعات وجهًا لوجه أو اجتماع هجين مع مكون وجهًا لوجه. 

 العمل عندما نكون في مكان بعيد تمامًا. كل ما قيل، الحقيقة هي أننا لا ننجز الكثير من 

  

السجلات، وأعتقد أنه يمكنني أيضًا التحدث باسم أمناء السجلات على هذه الجبهة أيضًا،  

سياق   في  العمل  من  الكثير  في  ونشارك  ككل،  المتعاقدة  بيننا    ICANNالأطراف  فيما 
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في   العاملين  أعضاء  ومع  متعاقدة،  المجتمع.ICANNكأطراف  ومع  من   وفي  ،  كثير 

الحاضرون   يراها  التي  للجمهور  المواجهة  العمل  مسارات  نوع  ذلك  يتجاوز  الأحيان 

ويستلزم هذا الكثير من    العامة.   ICANNالآخرون من جدول أعمال وجداول اجتماعات  

العمل عن بعُد والكثير من التعاون عن بعُد بين الاجتماعات وجهًا لوجه، لكننا اعتمدنا 

سواء    لى فرصة الالتقاء وجهًا لوجه لتطوير هذا العمل حقًا، أليس كذلك؟ كثيرًا وتاريخيًا ع

كان الأمر يتعلق بالتقسيم، كما تعلمون، أو الارتباك أو الخلافات التي نشأت بينهما، أو 

الوصول إلى توافق في الآراء، أو مجرد الحصول على الجميع في غرفة والعمل من  

 إنجاز الأمور. خلال الأشياء.

  

وهذا ليس له علاقة بالأدوات   هذا ليس شيئاً يمكننا التقاطه حقًا في الإعداد عن بعُد. لذلك

  ICANNأود أن أغتنم هذه اللحظة لأقول إنني أعتقد أن    .ICANNالتي أتاحتها مؤسسة  

قامت بعمل رائع في تحسين الأدوات التي كانت متاحة لنا وقمنا بعمل جيد حقًا، لقد بذلنا 

لكن سيكون هناك    الكثير من العمل لجعل المشاركة عن بعُد جيدة بقدر ما يمكن أن تكون.

القيود. العنصر   دائمًا بعض  هذا  لديك  يكون  لا  عندما  مفقود  دائمًا شيء  هناك  سيكون 

لو الجزء  الشخصي وجهًا  في  يتحدثان عنه  مارتن ويوران  أننا سمعنا  أعتقد  الذي  جه، 

 العلوي من المكالمة. 

  

، أعتقد أنه ربما ICANN72لذا أعتقد أنه عندما يتعلق الأمر بالسؤال المحدد لاجتماع  

نحتاج إلى التخلص من الضغط عن أنفسنا وعدم التفكير كثيرًا في هذا مثل، مثل، فرصتنا  

اج لعقد  لوجه  الوحيدة  وجهًا  حقًا  للعودة  الأولى  الفرصة  مثل  أو  مباشرةً  هجين  تماع 

ذلك.  بعد  الإجابات  جميع  على  باعتباره   والحصول  حقًا  إليه  ننظر  أن  يجب  أننا  أعتقد 

الوضع   إلى  النهاية  في  للوصول  اتخاذها  إلى  نحتاج  التي  الخطوات  لاتخاذ  لنا  فرصة 

 الطبيعي الجديد لما بعد الجائحة، أليس كذلك؟ 

  

حتى نتمكن من البدء في تعلم تلك    ICANN72أود أن أشجع المكون وجهًا لوجه لاجتماع  

فعالة. اجتماعات هجينة  لعقد  به  القيام  يتعين علينا  الذي   الدروس والبدء في معرفة ما 
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لأنني أعتقد، كما قال الكثير من الأشخاص في الدردشة وقال الأشخاص في وقت سابق  

لذا فإن اكتشاف   العامة.  ICANNدائمًا مكون هجين في اجتماعات  من الأسبوع، كان هناك  

طريقة لتحقيق هذا التوازن حيث نقوم بإشراك المشاركين عن بعُد بطريقة فعالة ولكن مع  

 السماح بفوائد تمكن الأشخاص من الالتقاء وجهًا لوجه هو أمر أساسي حقًا.

  

إلى    --لذا أعتقد   النظر  المثير  أنه من  وأعتقد أن هذه هي    كفرصة.  ICANN72أعتقد 

 الطريقة التي يجب أن نتعامل بها مع هذه المشكلة. 

  

 شكرًا جزيلًا.

 

 

 شكرًا جزيلًا يا سام.  سالي نيويل كوهين:

  

 وهو يتعلق بالأسئلة التي لدينا بالفعل على الشاشة.   لدي سؤال متابعة لكِ، إذا أمكنني ذلك.

  

لسنا   إننا  قلت  بالمائة، لقد سمعتك عندما  بنسبة مائة  الافتراضية  البيئة  منتجين في هذه 

هل تعتقدين أنك ستتمكنين من إنجاز المزيد من    --ولكن إذا انتقلنا إلى هذا الهجين، فهل  

هل تعتقدين أن هذا    --القادة أو الرؤساء أو    --العمل حتى لو قد لا يكون لديك نصف  

 سيظل قابلًا للتحقيق؟

 

 

إلى نوعًا ما طبيعة طريقة عملنا.  نعم يا سالي.  ديميتريو:سامنثا  أنه    وأعتقد أن هذا يرجع جزئيًا  أعتقد 

يمكن أن يكون   اقتراح مختلف عندما يكون لديك، مثل، مجموعات أصغر تعالج الأمور.

لديك أشخاص معًا في نفس الغرفة يتفاعلون مع نظرائهم بطريقة بعيدة بدلًا من أن يكون 

 زولين فقط، ويجلسون أمام شاشة الكمبيوتر، أليس كذلك؟الجميع مع



ICANN71  –  مستقبل اجتماعاتICANN  العامة بعد الجائحة  AR 

 

 

 37من  26صفحة 

كما تعلمون، نحاول القيام بالتوجيه الخلفي والتواصل والبقاء على اتصال بعضنا   --أعتقد  

القيام  مع بعض بطريقة بعيدة، لكنني أعتقد أنكم لا تزالون تكتسبون الكفاءات ويمكنكم 

 والبعض عن بعُد.بذلك بشكل جيد حتى عندما يكون البعض شخصيًا 

  

  -- من الواضح، أنه لا يزال يتعين النظر، ومن الواضح أنه مثل    وأعتقد أن الإجابة نعم.

 لكن أعتقد أننا جاهزون.   شيء سيحتاج جميع الرؤساء وجميع القادة الآخرين للارتقاء إليه.

 

 

 شكرًا على السؤال الإضافي.  شكرًا على ذلك. جيد.  سالي نيويل كوهين:

 

الطابور.سنقوم   الكثير من الأشخاص في  الانتظار لأن هناك  قائمة   وسنتعامل   بإغلاق 

 مع الجميع.

  

إذًا الشخص التالي الذي سأناديه المحامية لوري شولمان وبعد ذلك ستقرأ لنا ريا واحدًا  

 تفضلي يا لوري. على الأقل من التعليقات عبر الإنترنت.

 

 

لقد سألت في دردشة نيك، إذا كنا سنقرر   أجل، لدي بعض الأفكار.   سالي. شكرًا يا    مرحبًا.  لوري شولمان: 

ولكن تأجيل الجزء الشخصي، ربما ستوفر   72حسنًا، ليس تأجيل    --   ICANN72تأجيل  

ICANN    نفقاتها وأي التزامات تعاقدية أو عقوبات لديها من خلال التعاقد معها ربما إلى

مدينة سياتل قد تكون منفتحة جدًا على ذلك لأن   وأن   ؛ كما تعلمون، بعد عامين لاحقًا. 80

الكثير من مجالس المؤتمرات على دراية بهذه المشكلات وكانت مرنة إلى حد ما في السماح 

بتغيير الاجتماعات الشخصية، شريطة أن تضمنوا عقد اجتماع شخصي لبضع سنوات أو 

 بالتخطيط للنفقات. كانت هذه نقطة أردت فقط توضيحها فيما يتعلق  بعد عام لاحقًا. 
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بالهجين. تتعلق  أريد توضيحها  التي  الثانية  قالته سام،    النقطة  أعتقد حقًا، وأتفق مع ما 

أعتقد أنه كلما طالت مدة تأجيل هذا الأمر، أصبح الأمر أكثر صعوبة؛ أنه بعد الاجتماع  

الع للأسماء  الداعمة  المنظمة  تصويت  أجرينا  دائرتي،  في  أعلم  عام ونصف،  امة  لمدة 

GNSO   حول مشكلة، نظرًا لأننا حرفيًا لم نكن جميعًا في غرفة معًا أو في الغالب في

بناء توافق في   المستحيل  لم يكن كذلك من  إن  للغاية  فقد كان الأمر صعبًا  غرفة معًا، 

العامة   للأسماء  الداعمة  المنظمة  تصويت  على  إلى   . GNSOالآراء  الأمر  بنا  انتهى 

 لذلك من منظور العمل، لم يكن ذلك مثاليًا. الامتناع عن التصويت.

  

تعلمون،  كما  أنه،  أعلم  أنني  هي  الهجين  حول  لدي  كانت  التي  الأخرى   والفكرة 

، ولكن أعتقد أن الوقت قد حان لإعادة التفكير  ICANNلم تعد توجد محاور    --المحور  

الإقليمية. المشاركة  كيفية    في  حول  الآن  خطط  هناك  تعلمون،  بالمشاركة  كما  قيامنا 

ذلك. في  التفكير  لإعادة  نحتاج  وربما  كاجتماع    الإقليمية،  سياتل  مع  قدمًا  مضينا  وإذا 

شخصي، فربما نفكر في موقع في جنيف موقع في مكان ما في آسيا والمحيط الهادئ  

إقليمية يمكن  قواعد  إقليميًا حقيقيًا ولدينا  نهجًا  اللاتينية ونتبع  أمريكا  وفي موقع ما في 

 للأشخاص أن يجتمعوا فيها ويمكن أن يسهموا في الأمر.

 

 

لوري.  شكرًا.  سالي نيويل كوهين: يا  جزيلًا  فيها.  شكرًا  ونفكر  فيها  لننظر  جيدة  مثيرة   أشياء  اقتراحات 

 شكرًا على ذلك.  للاهتمام.

  

 أود أن أسأل إذا كنت قد تحدثت بالفعل، فيرُجى خفض يدك حتى نتمكن من تتبع ذلك.

  

 تقل إلى ريا بعد ذلك بتعليقين، ثم إلى مورين هيلارد بعد ذلك. سأن

  

 ريا، تفضلي.
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إذا عدنا وجهًا لوجه، فما هي متطلبات   لدينا سؤال من ريموند ماماتاه:  شكرًا يا سالي.   ريا أوتانيس:

 وهل سنضطر للتلقيح قبل الحضور إلى الاجتماع؟  ؟COVIDلقاح كوفيد 

 

 

هناك الكثير من البحث التي لا يزال يتعين   --أعتقد أن هناك الكثير من    هذا سؤال جيد.   سالي نيويل كوهين:

علينا القيام بها في هذا الأمر، ولا أعرف ما إذا كان نيك يرغب في الرد أم يوران، لكنني 

ولكن إذا رغب أي شخص آخر في   لسنا مستعدين لتحديد ذلك بعد. --سأقول أنني أعتقد 

 . ICANNسة المشاركة من مؤس

 

 

نحاول    يوران ماربي: والتي  إليها  الوصول  نحاول  التي  الأسئلة  أصعب  أحد  طرح  على  لك   شكرًا 

  معرفتها أيضًا.

  

فيه   استرجاع هذا والفكير  أمني وللأشخاص.  --أعني،    -- لقد قلت عندما    من منظور 

عندما عقدنا كانكون، حيث قمنا بتغيير كانكون إلى اجتماع افتراضي، أحب العمل مع 

ICANN  .ولكني لست على استعداد للموت من أجل ذلك 

  

هذا    --ولذا هناك   الإدارة  اتخذ مجلس  إذا  اجتماعًا هجينًا،  إذا كنا سنعقد  تعلمون،  كما 

  أنا عضو مجلس إدارة.   يقوله المجلس ويتخذ قرار بشأنه. ولا أريد أن أتنبأ بما س  -- القرار  

ذلك.  التفكير في  المناقشات الإضافية حقًا، وعلينا  الكثير من    هل سنجري بعض  هناك 

لكنني أعتقد أنكم تتفقون على أننا جميعًا نريد، على    --و    الإيجابيات والسلبيات في هذا.

 أن نحظى بإمكانية مشاركة عن بعُد جيدة. نريد جميعًا    ما أعتقد، العودة إلى الاجتماعات.

  

وحقيقة الأمر هي أنه يتعين علينا أيضًا أن نأخذ في الاعتبار تدابير السلامة حتى نتمكن 

أعني، كيف يمكنني صياغة   --نحن    --ينبغي لنا ألا    --من القيام بذلك، لأنه ينبغي لنا ألا  

 .ICANNجلسة  يجب أن تمضي الحياة قدمًا قبل أي هذا بأفضل طريقة؟
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 شكرًا يا يوران.  سالي نيويل كوهين:

 

 ريا، هل لديك تعليق آخر؟   

 

 

إلى اجتماع هجين، فهل هناك أي خطر من أن   تعليق من رفيق دمّاك:  نعم.   ريا أوتانيس:  إذا انتقلنا 

كوفيد   قبل  الجلسات  عدد  نفس  إلى  للاجتماع  الزمني  الجدول   / الأعمال  جدول  يعود 

COVID-19  مما قد يضع مزيدًا من العبء على أولئك الذين يحضرون عن بعُد؟ 

 

 

 --هذا جيد   سالي نيويل كوهين:

 

 

متروك أجبت على ذلك في الدردشة من قبل، وهو في الواقع    --اسمحوا لي أن أجيب    يوران ماربي:

لدينا لجنة تخطيط اجتماعات مع قادة المنظمات الداعمة واللجان الاستشارية    للمجتمع.

ذلك. على  يشرفون  واللجان    الذين  الداعمة  المنظمات  على  السؤال  هذا  سأطرح  لذلك 

 الاستشارية.

  

وقد أثير من قبِل آخرين أيضًا، عندما حددنا    --ومع ذلك، أعتقد أنه سؤال جيد جدًا، لأن  

  قال سيباستيان إننا لن نعود أبدًا إلى ما كنا عليه من قبل، وأتفق مع ذلك.   --لجلسات  ا

أعتقد أننا تعلمنا الكثير ويمكننا استخدام ذلك، ولكن هذا يعني أيضًا أنني أعتقد أن المجتمع 

نقوم   وعندما  بها،  نقوم  التي  الجلسات  وعدد  بذلك،  قيامنا  كيفية  في  ينظر  أن  يجب 

 ك نرحب بالفعل بالمشاركات عن بعُد كذلك.بالجلسات، لذل

  

واللجان   الداعمة  المنظمات  قادة  فيه  ينظر  أن  يمكن  شيء  هذا  أن  هو  السؤال  لكن 

 الاستشارية ولجنة التخطيط.
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 شكرًا جزيلًا يا يوران.  سالي نيويل كوهين:

  

 . ALACالتالي مورين هيلارد من اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين  لنرى.

 

 

 عفوًا )غير مسموع(، سالي.  مورين هيلارد:

  

لم تتح لنا الفرصة في المجتمع   ربما لم نكن منظمين مثل أي شخص آخر.   شكرًا جزيلًا. 

الشامل لعموم المستخدمين لمناقشة هذا كفريق واحد، وموضوع الاجتماعات المستقبلية،  

حال.  أي  على  رسمية،  بطريقة  لعموم   وليس  الشامل  المجتمع  أن  لاحظت  ربما  لكن 

، لذا فإن الاستعداد لهذا الاجتماع والتركيز على  ICANN71المستخدمين )غير مسموع( في  

 لذلك نأمل أن يكون بالإمكان إعفاءنا.   الاجتماع الذي كنا فيه كان أولوية في الآونة الأخيرة. 

  

د أنه من المهم أن نفعل ذلك. لكن  لكن آخرون درسوا بالفعل الكثير من المخاوف، وأعتق

 في الوقت نفسه، أعتقد أنه يجب علينا النظر في الإمكانات أيضًا.

  

نهج   لاتخاذ  استعداد  على  أننا  أثبتت  قد  المستخدمين  لعموم  الشامل  المجتمع  أن  أعتقد 

الانتظار والترقب حتى يتخذ مجلس الإدارة قرارًا بشأن اجتماعات سياتل والاجتماعات  

تحديدها.الأخر سيتم  التي  التوقعات  هي  وما  المثيرة    ى  التحديات  بعض  هناك  ستكون 

للاهتمام مع الهجين، لكنني أعتقد أن تجربة الجميع الآن لكلا النوعين من الاجتماعات، 

كما   أنا متأكدة من أن لدينا فرصة لإجراء تجربة اجتماع ممتعة للجميع بمجرد أن نبدأ.

 نوع الاجتماعات التي أجريناها وجهًا لوجه. إلى  --تعلمون، العودة إلى 

  

الاجتماعات  في  نشطين  مشاركين  كانوا  الذين  الأشخاص  من  الكثير  رأي  وأشارك 

 --بالنسبة للعديد من    -- كما تعلمون    حتى الآن.   ICANNالافتراضية الخمسة التي عقدتها  

نفس الوقت، كما تعلمون، كانت هناك مواقف حيث كانت هناك بعض التحديات، لكن في  
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كما تعلمون، مجرد الذهاب إلى ما قيل سابقًا، كما تعلمون، على ما أعتقد نحتاج إلى   -- أنا 

 النظر إلى هذه على أنها فرص. 

  

ووجدنا بالفعل في جلساتنا أن أحد الأشياء المهمة حقًا في الاجتماعات الافتراضية القدرة  

، لقد خرجنا للتو من الأعمال  أعني  المذهلة للأشخاص على التفاعل بعضهم مع بعض.

 وأعتقد أن هذا كان أمرًا إيجابيًا حقًا.   الخشبية داخل المجتمع الشامل لعموم المستخدمين.

عندما نعود وجهًا لوجه، لا  --عندما نغير  --إذا  --ونحتاج حقًا إلى استخدام ذلك عندما 

ون هناك دائمًا أشخاص  نزال بحاجة إلى الاحتفاظ بهذا الاتصال بطريقة بعيدة، لأنه سيك 

 لا يمكنهم عقد اجتماع على أي حال. 

  

  ICANNيمكننا فقط أن نتنبأ بأن مستقبل اجتماعات    --كما تعلمون    --لذلك أعتقد أن ما  

 المباشرة لن يكون كما كان في الماضي، وآمل ألا يكون كذلك. 

  

 شكرًا.

 

 

حق، أعتقد أن يوران قال هذا، وأنا أعلم، وأعتقد أن  أنت على    شكراً جزيلًا يا مورين.  سالي نيويل كوهين:

وتعلمنا الكثير مما    قلة من الآخرين قالوا أيضًا، أنه لا يمكننا العودة إلى ما كان لدينا.

 حتى تتمكنوا من ذلك. يمكننا المضي قدمًا فيه.

  

الإنترنت، ولا أريد أن ريا، سأعود إليك لأنني أدرك أن لدينا العديد من التعليقات على  

 لذلك إذا كنت مستعدة لقراءة واحد أخر، فسيكون ذلك رائعًا. أفقد ذلك. 

 

 

 شكرًا.  أنا جاهزة.   ريا أوتانيس:
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حول ما كان يوران ماربي يقوله، إذا كانت قواعد السفر   لدينا سؤال من سيفاسوبرامانيان إم: 

ا مع بعض الظروف الغريبة حيث لا يمثل تجعل السفر إلى الولايات المتحدة أو أوروبا معقدً 

 72تقريبًا في بدائل مثل تغيير موقع    ICANNالسفر خارج البلاد مشكلة حقًا، فهل تنظر  

 ربما في مكان ما في شمال أفريقيا في مكان ما.  إلى وجهة مركزية أخرى؟ 

 

 

 شكرًا.  سالي نيويل كوهين:

  

 تفضل يا يوران. 

 

 

 تريدوني أن أقوم بذلك؟ هل   يوران ماربي:

 

 

 نعم.  سالي نيويل كوهين:

 

 

لقد قمنا بعمل خرائط مناجم نوعًا ما حول جميع   --ينبغي لكم    نعم، كل الأسئلة الجيدة.  يوران ماربي:

لا أعتقد أننا سجلنا الوصول لنقل اجتماع سياتل إلى شمال إفريقيا ولكن  البدائل المختلفة.

السفر إلى مواقع معينة، حتى لو كان بإمكانك العودة    --فقط لإعطائكم فكرة عن ذلك، لن  

يمكنك   لا  بحيث  يكون  فقد  بلدك،  عندما   --إلى  أسبوعين  لمدة  نفسك  تعزل  أن   عليك 

 عند عودتك إلى البلد.  --تأتي 

  

جميع المواقع حول العالم، دعنا نقول، ستكون معقدة بسبب قيود    --الموقع الآن    --ك  لذل

اعتمادًا على الطريقة التي تنظر بها،    --سأقوم على وجه الخصوص بأخذ ما إذا    السفر.

وأعني، أي مكان،    نوعًا ما زاوية الميل شمالًا، وهو ما أكره القيام به، لكنه سيكون صعبًا.



ICANN71  –  مستقبل اجتماعاتICANN  العامة بعد الجائحة  AR 

 

 

 37من  33صفحة 

المن داخل  أيضًا.حتى  البلدان  بين  السفر  الصعب  الأفريقية، سيكون من  أحد    طقة  وهو 

المحاور   ستجبر  نعم،  وقلنا،  المحاور،  عن  يسألوننا  الأشخاص  تجعل  التي  الأسباب 

الأشخاص أيضًا على السفر إلى بلدان مختلفة مع قيود السفر، وقد ينتهي بك الأمر إلى  

 منتصف الليل ويقُدم الغداء أثناء النهار. تعملون في --إجراء المحاور في، كما تعلمون 

  

 نعم، أسئلة جيدة، لكن في الحقيقة، لا توجد إجابات.

 

 

 أسئلة صعبة للتأكيد. أجل.  سالي نيويل كوهين:

  

 شكرًا يا يوران.

  

 لدينا آخر شخصين في قائمة الانتظار، وأعتقد أننا سنجري هذين الاختبارين ثم سنختتم. 

 أولًا، ثم فيليب فوغوارت، من فضلكم. كالفن براون 

  

 كالفن، إليك أنت التالي. 

 

 

إفريقيا.   كالفين براون:  جنوب  جوهانسبرج،  من  هنا  براون  كالفن  إلى   أجل،  للعودة  حقًا  أتطلع  نعم، 

ومع ذلك، هناك فرصة ضئيلة   الاجتماعات وجهًا لوجه مع أحدكم في أقرب وقت ممكن. 

يام بذلك أو أن أي شخص في منصبي سيكون قادرًا على جعل  جدًا لأن أكون قادرًا على الق 

سياتل، إذا نظرت إلى قيود السفر المعمول بها حاليًا، إذا نظرت إلى أمور الرحلة و التذاكر 

 إنه مجرد طلب كبير جدًا للذهاب بالفعل والقيام بذلك.  والأسعار والخدمات اللوجستية. 

  

وأنا    لنسبة لعدد غير قليل من الناس، أتصور ذلك. كما تعلمون، سيكون هكذا با  --إذن هذا  

 وبحلول نهاية العام، قد تبدو الأمور مختلفة. أنظر إلى الأثار.
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ومن الصعب جدًا التعرف   ومع ذلك، أود أيضًا أن أشير إلى أن التمييز أمر مثير للاهتمام.

كنت تريد معرفة منحدر لذا فإن ما أقوله في هذا الأمر هو إذا    عليه حتى يؤثر عليك فعلًا.

للكراسي المتحركة للوصول إلى مبنى، فإن التحدث إلى الأشخاص الأصحاء ليس هو  

وهذا شيء يجب أن نضعه في الاعتبار عندما   السبيل للذهاب وقياس الحاجة إلى ذلك.

 نخرج ونقوم بأشياء للأشخاص الذين لا يستطيعون صنع هذه الأشياء على أي حال. 

  

 ل ما أردت قوله. أعتقد أن هذا ك

 

 

كالفن.  سالي نيويل كوهين: يا  لذا شكرًا على    شكرًا جزيلًا  الاعتبار،  في  أخذه  أنه منظور مهم يجب  أعتقد 

 مشاركة ذلك. 

  

 فيليب، إذا كنت ترغب في ذلك، فيرُجى إلغاء كتم صوت الميكروفون. 

 

 

أردت فقط أن    .GNSOء العامة  رئيس المنظمة الداعمة للأسما  معكم فيليب فوغوارت.  فيليب فوغوارت:

أشارككم جميع العناصر التي ناقشناها يوم الاثنين في المنظمة الداعمة للأسماء العامة  

GNSO.  .يمكننا أن نردد   لم نقم بتجميع أي شيء حتى الآن عندما يتعلق الأمر بالتنظيم

أنني أريد أيضًا  أردت فقط أن أشارككم حقيقة    كل التعليقات التي تم الإدلاء بها حتى الآن. 

 أن أعود إلى الاجتماع وجهًا لوجه في أقرب وقت ممكن.

 

وكانت النقطة الأخيرة التمكن من الحفاظ على بعض التوازن الجغرافي بين المشاركين، 

وأيضًا الظهور مع المحاور أو تنظيم المحاور وفقًا للوضع على المستوى الإقليمي في  

 وقت الاجتماع. 
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مع قرار   شيء منطقي.  ة واحدة، وهي فكرة شخصية، فكرة سريعة.وأريد أن أضيف فكر

  -- منتصف يوليو / تموز واجتماع في نوفمبر / تشرين الثاني وبعد ما رأيناه في الشمال 

بإدارة  الأمر  يتعلق  عندما  أنه  أعتقد  مممممم،  الماضي،  العام  الشمالي  الكرة  نصف 

استي علينا  لدينا،  الذي  الحل  كان  أيًا  في  الأزمات،  يزداد سوءًا  الذي  الوضع  ربما  عاب 

 هذا ما ذكره يوران للتو. لذلك علينا التفكير في ذلك. نصف الكرة الشمالي. 

  

 شكرًا جزيلًا. وسأنتهي بذلك.

 

 

فيليب.   شكرًا.  سالي نيويل كوهين: لك،  الدردشة وتحدث.  شكرًا جزيلاً  لقد وصلنا   شكرًا لكل من ساهم في 

 جلستنا. تقريبًا إلى نهاية 

  

قبل أن نغلق، أود أن أسأل مارتن ويوران عما إذا كانا يرغبان في الإدلاء بأي تعليقات  

 لذا، مارتن، سأنتقل إليك أولًا، من فضلك.  ختامية.

 

 

وهناك العديد    شكرًا جزيلًا على مشاركتكم الواضحة هنا وعلى أفكاركم.  نعم، أشكركم.  مارتن بوترمان:

م يجب  التي  الأشياء  الأمور من  من  العديد  أن  مفاجئاً  يكون  لن  أنه  شك  ولا  راعاتها، 

 موجودة بالفعل على قائمتنا. 

  

 الشيء الوحيد الذي أدهشني هو أنه كان هناك طلب لاتخاذ إجراءات مثل طلب لقاحات.

وكما تعلمون، كانت هذه دائمًا   الأول كيف نقوم بتأمين المرافق.  أعتقد أن هناك شيئين.

عا اهتمام  للأشخاص   لية.نقطة  المتحدة  الولايات  ستسمح  هل  الآخر،  الشيء  لكن 

 وبالطبع ليس لدينا أي تأثير على الهجرة على هذا المستوى. باللقاحات؟

  

هذا الجزء شيء مهم في اعتباراتنا، وسمعت العديد   أيضًا الوصول العادل والفاصل.   --أنا  

 ختبارات.منكم يذكرونه، وكذلك للاختبار وللسماح بإجراء بعض الا
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بالتأكيد، أعتقد أنه في المستقبل، سيكون من  السؤال متى يجب أن نبدأ في إجراء الاختبار؟ 

ما إذا كان الوقت قد  الأسهل والأسهل أن تشعر بالراحة في قول، حسنًا، حان الوقت الآن. 

لاتخاذ حان بالفعل لشهر أكتوبر / تشرين الأول، لا يمكننا الانتظار حتى سبتمبر / أيلول  

 لذا، يرجى أن تتحملوا ذلك معنا.  هناك الكثير من عدم اليقين حيال ذلك.   القرار. 

  

يمكنني أن أؤكد لكم أننا نصغي، ونعلم، ونريد أن نلتقي وجهًا لوجه أيضًا، لكننا سنأخذ  

وكالعادة، سنقدم حيثيات واضحة جدًا    هذه الاعتبارات في الاعتبار عندما نتخذ قرارنا.

وسيكون له   سيكون قرارًا مسؤولًا.  لنا إلى القرار، وما الذي يقوم عليه ذلك. لكيفية توص

 أساس واضح لسبب وصولنا إلى هناك.

  

لذا شكرًا جزيلًا   ونرحب بها كثيرًا.  ويًرجى الاستمرار في السماح بظهور الإسهامات.

 لكم جميعًا على إسهامكم ومشاركتكم.

 

 

 مارتن.شكرًا يا   سالي نيويل كوهين:

  

 يوران.

 

 

 وشكرًا للجميع. شكرًا.  يوران ماربي:

  

قال    عذرًا، نايجل.  قال شيئاً ما في الدردشة.  سأقتبس من عضو مجلس الإدارة، نايجل.

أحب حقًا    إن هذه المحادثة تظهر حقًا أننا جزء من عائلة حتى لو تجادلنا وأشياء أخرى.

 هذه الفكرة.

  

عقدنا اجتماع كانكون، كان هناك الكثير من المناقشات في البداية  بعد أن   وربما لدي أمنية. 

أن يكون لدي صوت، ولدي    -- وأريد فقط    حول ذلك، ولكن مرة أخرى، اجتمعنا جميعًا معًا. 
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أيًا كان القرار الذي سيتخذه، فسيكون شيئاً سأثق به،  -- ثقة كبيرة في اتخاذ مجلس الإدارة 

 التنفيذي، ولكن أيضًا لأن هؤلاء الأشخاص من المجتمع.ليس فقط لأنني الرئيس والمدير  

وأعلم أنهم   هم، بشكل أو أخر، حتى )غير مسموع( من هم في مجلس الإدارة هم منكم. 

المداولات.  بهذه  تقريبًا    سيقومون  أنه  هي  إلى   -- وأمنيتي  نظرتم  إذا  تقريبًا،  أعني، 

آمل ألا يكون   -- هذا لا يمكن    % لا يريدون ذلك. 50% يريدون ذلك، و 50الاستطلاع، فإن  

هذا قرارًا استقطابيًا بالنسبة لنا لأنني أعلم أن المجلس سيتخذ قرارًا بناءً على ما يعتقدون 

%، من خلال الرياضيات، لن يكون راضيًا 50أنه الأفضل للمجتمع بأكمله، مما يعني أن 

مهما كان   -- عدة  العمل عبر ذلك والمسا   --لكن آمل أن نتمكن من الوصول    عن القرار. 

هذه التي   ICANNالقرار، يمكننا الاستمرار في تعزيز الاجتماع وأن نكون في الواقع عائلة  

 أظهرها هذا الاجتماع.

  

 شكرًا جزيلًا.

 

 

 شكرًا يا يوران.  سالي نيويل كوهين:

  

هناك ومن الواضح أن  شكرا لجميع المقدمين والمساهمين في هذه المحادثة اليوم.  شكرًا.

 الكثير من الجوانب لهذا والكثير من الحواف لاستكشافها، إذا صح التعبير. 

  

وأود أن أشكر المترجمين الفوريين وفريق الاجتماعات على الترجمة الفورية الممتازة 

بنا.  الخاصة  الترتيبات  ذلك.   وجميع  على  مشاركتكم    شكرًا  على  جميعًا  لكم  شكرًا 

 بهذا نرفع الجلسة. وأعتقد أننا  وإسهاماتكم.

  

   لذا شكرًا لكم جميعًا واستمتعوا براحة كبيرة ليومكم.

 

 

  ]نهاية التدوين النصي[


